

# KABAR TERBARU

## Personil Polsek Indramayu Lakukan Patroli Dialog Untuk Meningkatkan Kesadaran Kamtibmas Menjelang Pemilu 2024

Indramayu1 - [INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID](http://INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 23, 2024 - 19:28



Indramayu, - Menyongsong Pemilihan Umum 2024, personil dari Polsek Indramayu jajaran Polres Indramayu Polda Jabar gencar melaksanakan patroli dialog dengan warga. Selasa malam (23/1/2024)

Kegiatan ini bertujuan untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif menjelang proses demokrasi tersebut.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP Indrie Hapsarie, menegaskan bahwa patroli dialog ini merupakan salah satu upaya proaktif Polsek Indramayu dalam menjaga stabilitas keamanan jelang Pemilu.

"Kami ingin memastikan bahwa seluruh warga merasa aman dan nyaman dalam menghadapi Pemilu. Patroli dialog adalah sarana yang efektif untuk berkomunikasi langsung dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi mereka, dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas," ujar AKP Indrie Hapsarie didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.

Dalam setiap dialog, personil Polsek Indramayu memberikan informasi terkait bahaya penyebaran berita palsu atau hoax yang dapat memicu ketegangan di masyarakat.

Selain itu, warga juga diberikan pemahaman tentang pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan masing-masing, sehingga proses Pemilu dapat berjalan dengan lancar.

"Kami mengajak seluruh warga untuk bersama-sama menciptakan suasana yang kondusif dan menghindari adanya gesekan yang dapat mengganggu pelaksanaan Pemilu. Kerjasama antara kepolisian dan masyarakat sangat diperlukan dalam menjaga keamanan wilayah kita," tambah AKP Indrie Hapsarie.

Patroli dialog ini tidak hanya sebagai sarana untuk menyampaikan pesan dari kepolisian, tetapi juga sebagai kesempatan bagi warga untuk menyampaikan masukan, keluhan, atau aspirasi mereka. Hal ini diharapkan dapat membangun hubungan yang lebih baik antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Kapolsek Indramayu berharap agar kegiatan patroli dialog ini dapat memberikan dampak positif, meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kamtibmas, dan menciptakan kondisi yang aman serta kondusif dalam menyambut Pemilihan Umum 2024. Pungkasnya.